
ПЯТИЛЕТКА, 
ГОД ТРЕТИЙ
ВПЕРЕДИ™ 

ПЕРВЫЙ
Быть первым желан

ная- цель зля трудового 
коллектива Так совпало, 
"т.© ка Новотрубном заводе 
в апреле лучшим среди про
катных цехов признан цех 
Л% 1, а среди трубопрокат
ных установок — стан «140» 
№ 1 этого же цеха, О по
следнем — чуть подробнее.

Опытные вальцовщики 
стана Л. Е. Еретнов, А . Ф. 
Харлоз, А, Г. Ситников и 
другие — отнюдь не -учеий- 
кя в прокатном деле, ско 
рее. учителя. Умело выпол
нив в прошлом месяце про
грамму капитального ремон
та своего оборудования, 
прокатчики в мае прокатали 
на нем уже 168 сверхплано
вых тонн труб. Нельзя не 
отметить, что настрой про
катчиков определяет стар
ший мастер стана В П. 
Шолохов

Н, БОЯРШИНОВА, 
начальник б ю р о  

организации труда

ИЗ РАБОЧЕЙ

ГВАРДИИ
Приятно сознавать, что 

коллектив рудоуправления 
нынче в ряду передовых. 
Вот и по итогам четырех 
месяцев мы твердо выпол
нили все заказы. Держим 
Первое место в объедине
нии Уралруда, третье место 
во Всесоюзном соревнова
нии Министерства черной 
металлургии СССР.

Таков итог ответствен
ного отношения людей к  ра
боте. Двадцать восьмой год 
трудится на буровом участ
ке’ П. С. Мезенин. Фотогра
фия Павла Сафоновича по
мещена в галерее Почета. 
Недавно ему за хорошую 
работу вручили премию. 
Лучшим рационализатором 
рудоуправления признан 
главный механик дробиль
н о -об огатительной  фабри
ки А. Ф. Логяновеких.

Л. БАЕВА, 
рабкор.

ЛУЧШИЕ 

ПО КАЧЕСТВУ
В преддверии Д ня химика 

в объединении «Хромпик» 
подведены итоги традицион
ного смотра-конкурса по 
повышению качества выпус
каемой продукции за пер
вый квартал года. Почетное 
звание «Цех отличного ка 
чества продукции» и денеж
ную премию завоевали в 
своих группах коллективы 
цехов № 8 и 4. Шести ра
ботникам предприятия при
своено звание «Мастер — 
золотые руки» ■ за стопро
центное. выполнение норм 
технологического . режима, 
выпуск высококачественной 
продукции.

Смотровая комиссия от
метила, что наряду с выпол
нением плана по выпуску 
продукции высшей катего
рии качества на 117,2 про
цента хромникоБцами был 
допѵщен брак в цехах № 5, 
6, 7 и 9

Н. ИЗМОЖ ЕРОВА, 
н ача л ьн ик , о ід р л а  

технического  контроля,

ВАЖНАЯ 
ЗАДАЧА

Свыше 30 тоня сверхпла
нового литья выдал с нача
ла года дополнительно к  
заданию коллектив цеха 
,№ 17 Новотрубного завода. 
При этом сэкономлено 250 
товн условного топлива. 
Таким образом, повышенные 
обязательства, взятые в 
честь X IX  Всесоюзной пар
тийной конференции, здесь 
с честью выполняются. При
мечателен и такой факт: ли
тейщики иа 25 процентов 
увеличили производство 
трубопрокатного инструмен
та для основных цехов за
вода. Сейчас перед труже
никами «литейки» поставле
на серьезная задача: выпол
нить все. заказы к. предсто
ящему капитальному ремон
ту •трубопрокатной установ
ки «30-102» восьмого цеха.

С, ДМИТРИЕВ,

Внимание; общественный смотр ======*

благоустройства микрорайонов

ЧЕЙ ДВОР ЛУЧШЕ?
Редакция газеты проводит t  2S мая по  20 ию ня о б 

щ ественный см отр  благоустройства м икрорайонов го 
рода и поселков,

Решением исполкома го р о д ско го  Совета народных 
депутатов все улицы и м икрорайоны  закреплены  за 
промы ш ленны ми предприятиями, которы е оказываю т 
жителям  помощ ь в ком плексном  оборудовании и бла
гоустройстве подш еф ных территорий.

Е ж егодно к Д н ю  города подводятся итоги соревно
вания за лучший подш еф ны й м икрорайон . Л учш ими при 
знаются производственны й коллектив и жилищ ны й уча 
сток, обеспечивш ие на закрепленной территории ком п- 

< леке нее благоустройство с набором  сооружений.* агит- 
нлещ адок, игровы х и спортивных ком плексов, уголков  
для отдыха, тихих игр, хозяйственных площ адок, етен- 
дое-паепорте*‘ дворов для инф ормаций населения. 
Ж ители м икрорайонов должны  не только  благоустро
ить территорию . отремонтировав изгороди, двери  
подъездов, скам ейки, но и поддерживать постоянно п о 
р ядок во дворах, активно участвовать во вторниках  
чистоты.

В цепях активизации населения и ш еф ствую щ их над 
м икрорайонам и коллективов по наведению  чистоты и 
порядка  в городе  редакция газеты «Под знаменем  
Ленина» проводит общ ественный см отр  благоустройст
ва м икрорайонов города и поселков. На страницах 
газеты будут опубликованы  рейды печати, ко р р е сп о н 
денции о ш еф ской работе по месту жительства, рас
сказы об актиеистах-общ ественниках дом овы х ко м и те 
тов, письма читателей с замечаниями, предлож ениям и  
по повы ш ению  культуры  наш его быта.

По окончании смотра благоустройства газета рас
скаж ет о лучших м икрорайонах города, их жителях и 
шефах. Ход смотра рассмотрит исполком  гор о д ско го  
Совета народных депутатов, будет принято соответст
вую щ ее решение, Результаты смотра будут учтены при 
подведении итогов соревнования к Д н ю  города.

Редакция призывает шефов с промы ш ленных пред 
приятий и население города принять активное участие 
в общ ественном смотре благоустройства м икрорайо 
нов ' Ж дем ваших писем с пометкой : «Смотр благоуст
ройства»,

Под знаменем
Н  ЛенинаОрган Первоуральского 

городского комитета КПСС 
и Первоуральского городского 
Совета народных депутатов
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ВЕСТИ С СЕВА

ДОРОГ МАИСКИИ ДЕНЬ
В солнечный понедельник  

механизаторы совхоза «Ут- 
кинский» отсеялись на зе р 
новых, Семена внесены . в 
почву на всех 1590 гекта  
рах. П родолж ается сев о д 
нолетних и силосных кул ь
тур.

Трое братьев М альце
вых, взявших на семейный  
подряд  выращ ивание ка р 
тофеля, вчера приступили к 
его  посадке. Настроение у  
них нынче более уверенное, 
ведь* картоф ель будут вы
ращивать уж е  второй год,

Соревнование уткинцев на 
посевной возглавляю т А л ек, 
сей Хвалыбев и О лег Я ков
лев, -т-аетаяив;

Чем отличается нынешняя  
посевная от прош логодней?  
На этот вопрос  директор  
совхоза «Битимский» П. П. 
Ч уркин ответил так: «Каче
ство работ лучше, Работа
ем, ка к и в прошлохт году, 
на коллективном  подряде, 
великое дело, ко гда  конеч 
ная цель — валовый д о 
ход . М ы думаем  не только  
о том, чтобы бы стрее от

сеяться, а чтобы получить  
богаче урож ай !» . В совхозе  
посажены  все корнеплоды . 
Л, Я. Горх здесь в два с 
половиной раза пе р е кр ы 
вал норм ы , берег ка ж д ую  
минуту. П родолж ается сев 
зерновы х, посадка картоф е. 
ля.

На 23 мая в совхозе  
«П ервоуральский» посеяли  
весь овес на 180 гектарах, 
более половины ко р н е п л о 
дов, однолетних культур, 
«Второй хлеб» размещ ен на 
98 гектарах из 137, овощ и

на 116 гектарах из 260. Ш е 
стая часть отведенны х под  
капусту площ адей засеяна. 
Вчера вечером  подведены  
итоги очередной  пятиднев
ки. *

Т. ЯКОВЛЕВА.

На снимках: механизатор  
совхоза «П ервоуральский»  
Д. Ю . Ш агинуров и управ
ляю щ ий вторы м отделением  
М. М . Иш анов; м еханизатор  
этого ж е  совхоза 3. Ш . Са
ф аров (слева).

Ф о то  В. Зотова.

В СОВЕТАХ ТРУДОВЫХ КОЛЛЕКТИВОВ

На заседание совета тру-, 
дового коллектива динасо
вого завода собралось семь
десят пять человек. Д ва
дцать пять — члены совета, 
остальные — приглашенные 
из отделов и подразделений 
руководители и рабочие. 
Обычно мы ежемесячно 
рассматриваем пять— семь 

. вопросов, имеющих для за
водского коллектива перво
степенное значение. В это т , 
раз обсудили ход выполне
ния производственного пла
на и договорных обяза
тельств выслушали инфор
мацию об использовании 
предприятием фондов по 

-развитию цовой техники и

ДЕМОКРАТИЧНО, ГЛАСНО
материального поощрения 
В связи с переходом на хоз
расчет решено нынче на все 
выполняемые заводчанамн 
сельхозработы: в подшефных 
совхозах заключить догово
ры, в которых предусмат
ривается оплата нашего
труда.

Был рассмотрен такой 
важный вопрос, ка к  распре
деление денежного возна
граждения в связи с при
суждением коллективу за
вода переходящего Красно
го знамени Ц К  КПСС, Со
вета Министров СССР,

ВЦСПС и Ц К  В Л К С М  по 
итогам работы в прошлом 
году. Решили из 42,9 тыся
чи рублей шесть тысяч пе
речислить в Детский фонд, 
столько же— на палату для 
реанимации тяжелобольных 
детей медсанчасти Ново
трубного завода.

Были утверждены канди
датуры для представления 
на награждение. . Подчерк
ну. что предварительно кан
дидаты на государственные 
награды обсуждались в це
хах.

На ближайшем заседании,

видимо, обсудим, ка к  идет 
подготовка к общезавод
ской конференции. В более 
широком плане —  разви
тие1 завода в 1989 году. В 
поле зрения совета окажет
ся и выполнение правитель
ственного постановления об 
использовании служебного 
транспорта, организация 
заявок на материалы и зап
части.

В. КРАВЦОВ, 
председатель совета  

трудового  коллектива  
динасового  завода.

В ГОРКОМЕ КПСС И ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА

РАВНЕНИЕ НА ПЕРЕДОВИКОВ
Комиссия при горкоме КПСС и исполкоме городского 

Совета народных депутатов подвела итоги социалисти
ческого соревнования среди рабочих ведущих профес
сий за апрель. Лучшими по профессии признаны;

ПО НО ВО ТРУБНО М У 
ЗА В О Д У

Вальцовщик цеха № 4 
Савчук Александр Ивано
вич, нагревальщик металла 
цеха № 4 Стрельцов Анато
лий Петрович, резчик труб 
цеха № 9 Фалалеева Анна 
Кельсиевна травильщик 
труб цеха Лрв 10 Лапыко 
Александр Николаевич, во

лочильщик труб цеха № 7 
Шашмурина Нина Анатоль
евна, вальцовщик цеха № 7 
Бочкарев Георгий Платоно
вич, термист труб цеха 
№ 3 Афанасьев Виталий 
Анатольевич, электромонтер 
цеха Л"» 5 Шириков Нико
лай Филиппович, машинист 
крана цеха № 27 Ткаченко 
Нелли Савельевна, стро

пальщик цеха № 8 Катков 
Вячеслав Юрьевич, слесарь 
цеха № И  Белых Сергей 
Юрьевич, машинист тепло
воза цеха № 21 Харлов 
Виталий Викторович, элек
тросварщик труб цеха № 11 
Унесихин Станислав Петро
вич.

ПО ТРЕСТУ 
УРАЛ ТЯЖ ТРУБСТРО Й
Машинист экскаватора 

специализированного управ
ления Пчелкин Ю рий Сер
геевич, монтажник строи

тельного управления № 3 
Климкин Валерий Алексе
евич, электросварщик стро
ительного управления № 4 
Игнатов Виктор Потапович, 
бетонщик строительного у п 
равления № 1 Ш уш ляева  
Серафима Федоровна, кро
вельщик строительного уп
равления № 1 Романов М и
хаил Яковлевич, маляр 
строительного управления 
№ 4 Каргаева Нина Н ико
лаевна.

(Окончание на 3 c tp .J ,



И  Сессия юродскою Совета народных депутатов
Как уж е сообщалось, 10 мая состоялась б-я 

сессия городского Совета народных депутатов, 
которая обсудила вопрос о выполнении плана 
экономического и социального развития трестом 
Уралтяжтрубстрой.

С докладом выступил управляющий трестом 
У ралтяжтрубстрой депутат А. И. Ткачук.

ЗА БЛАГОПОЛУЧИЕМ ПРОСЧЕТЫ
УВИДЕЛИ НАРОДНЫЕ ДЕПУТАТЫ

Он отметил, что жилищ 
ный фонд треста составля
ет 317 тысяч квадратных 
■метров. Все работники име
ю т возможность устроить 
детей в детские сады. Есть 
хорошие дворовые клубы, 
пионерские лагеря «Мир
ный» и «Березка», базы от
дыха, санаторный корпус в 
Н иж них Сергах, строится 
корпус на 250 мест в Усть- 
Качке.

За два года X I I  'пятилет
ки, сказал далее докладчик, 
трест освоил по генподряду 
более 130 миллионов руб
лей, из них 70,5 миллиона 
при плане 69 в Первоураль
ске. Введен ряд мощностей 
на предприятиях города, 
продолжается реконструк
ция Новотрубного завода, 
совершенствуется строите
льная база. Первоуральцы 
получили 123 тысячи квад
ратных метров жилья, что>, 
на 21 процент больше, чем 
в 1985 году. Построены 
школа в Корабельной роще, 
Дворец водных видов спор
та  Новотрубного завода, 
детсады на 980 мест.

А что же сделали строи
тели для развития своей 
социальной и производст
венной базы? В прошлом 
году на эти цели израсходо
вана небывалая сумма, бо
лее 6,7 миллиона рублей.

Введены объекты подсоб- 
яого хозяйства, дом и спорт
зал в Ревде, несколько объ
ектов и мощность на заво
де Ж Б И и К , детский сад 
санаторного типа, поликли
ника, дома на .долевых на
чалах с заказчиками, начато 
строительство дома для ма
лосемейных на 142 кварти
ры: Совет трудового кол
лектива решил передать его 
заводу Ж Б И и К .

Коллектив сумел как в 
первом, так и втором году 
пятилетки выполнить все 
плановые технико-экономи
ческие показатели. Это убе
дительное доказательство 
правильности курса на но
вые методы хозяйствования.

Одна из самых сложных 
проблем в условиях пере
хода на самофинансирова
ние —  непрочное финансо
вое положение. В начале 
года на расчетных счетах 
подразделений и треста бы
ло пусто. И это при пере
выполнении в прошлом го 
ду плана по прибыли на 
2,15 миллиона рублей.

Перестройка дала нам хо
роший урок, заставила по- 
настоящемѵ взяться за эко
номию, за сокращение не
производительных затрат. 
Н о  в тресте до сих пор не 
изжиты случаи низкой ис
полнительской дисциплины, 
в ы с о к и  еще потери 
из-за внутрисменных про
стоев, прогулов. На заводе 
Ж Б И и К  в первом квартале 
40 человек побывало в мед
вытрезвителе, это в два ра
за больше, чем в прошлом 
году. Без лишних слов ясно, 
что администрация, партий
ная, профсоюзная, комсо
мольская организации заво
да, цехов неудовлетворитель
но работают по пропаганде 
здорового образа жизни, 
ослабили борьбу за трез
вость.

Остро, с конкретными вы
водами обсуждалось на 
всех уровнях качество ж и
лья, деталей и конструкций 
дл я  него. Критиковали ру
ководителей завода Ю. В. 
Ч иж ова, С. Н. К амаева, ру
ководителей подразделений 
за  медлительность в пере
ходе на ведомственную при
емку, за низкую требова
тельность. Д ела сейчас ста
ли поправляться.

Мы сейчас вошли в поло-
— 2 стр. - ............-

су глубоких социально-эко
номических преобразований, 
в период реализации важ
нейших программ. Главная 
из них —  «Жилье». В тре
сте четыре года назад в 
очереди на жилье стояло 
1400 человек, сегодня — 
2600. Па других предприя
тиях положение не лучше, 
и вывод здесь один: для
выполнения программы
«Жилье-2000» необходимо в 
первую очередь решить про
блему закрепления кадров 
в строительстве. В связи с 
этим встают две задачи: 
выделять ежегодно работни
кам треста 300— 350 квар
тир и вспомнить о приня
тых в свое время решениях 
облисполкома и гориспол
кома о возмещении жилья 
строителям после ухода 
квартиросъемщика из тре
ста.

Решая проблему жилья, 
мы частично решаем пробле
му кадров. Но для увеличе
ния объемов строительных 
работ и в связи с уходом на 
заслуженный отдых кадро
вых рабочих коллектив ну
жно пополнять молодыми. 
В тресте два профтехучили
ща, ведется профориента
ционная работа в школах. 
Но в последние годы ощу
щаются трудности с ком
плектованием групп ш тука, 
туров, маляров, плотников. 
Поэтому мы ждем, что про
мышленные предприятия 
выполнят решения испол
кома городского Совета и 
направят для реконструк
ции завода железобетонных 
изделий и конструкций ра
бочих. Пока же вместо 114 
человек выделено только 
тридцать.

Вот уже лет семь тресту 
никак не могут определить 
место, для новой застройки, 
сказал докладчик. В резу
льтате мы не можем при
ступить к  строительству 
пускового дома этого года.

Первоуральск в числе .пер
вых в области создал служ
бу единого заказчика по 
строительству жилья и соц
культбыта. Это приводит к  
комплексности застройки 
районов, централизации 
средств. Но единый заказ
чик не способен быстро и 
оперативно решать вопросы 
наладки оборудования, обе
спечения материалами. ОКС 
становится просто тормозом 
в работе. На сегодняшний 
день во второй очереди 
восьмого микрорайона гото
вые дома стоят без тепла 
из-за отсутствия оборудова
ния. і

Кроме того, такие пред
приятия, как Новотрубный 
завод, производственное 
объединение «Хромпик» и 
другие оказались в стороне 
от строительства жилья. Д о 
шло до того, что они порой 
и не знают до сдачи, где 
и что мы строим.

А. И. Ткачук с удовлет
ворением отметил, что го 
родской комитет партии, ис
полком городского Совета 
народных депутатов более 
внимательно взвешивают 
сейчас все аспекты огром
ной работы по реализации 
планов жилищного строи
тельства. Пример тому — 
недавнее выездное заседа
ние исполкома на заводе 
Ж Б И и К . В марте по иници
ативе горкома и исполкома 
принято решение по обе
спечению строительства ж и 
лья материалами, завода 
Ж Б И и К  —  кадрами, его ре
конструкции — средствами. 
Хотелось бы, чтобы конт
роль за выполнением этих 
решений был постоянный.

В социально - экономи
ческом развитии треста и 
города есть еще ряд про
блем: это отсутствие ас
фальтового завода, отсутст
вие хозяйственного спосо
ба строительства на пред

приятиях, мизерные мощ
ности ремонтно * строитель
ных предприятий города.

М ожет возникнуть вопрос, 
почему поднимаем сто
лько проблем, почему про
сим о помощи, продолжил
А. И. Ткачук. Речь идет об 
интересах всего города, о 
его будущем, которое зави
сит от возможностей тре
ста; от его мощности, от 
положения дел в капиталь
ном строительстве.

Город получит от строи
телей гораздо больше, если 
все не на словах, а на деле 
возьмутся за общее 'дело.

Девятнадцать депутатов 
и три представителя подраз
делении треста приняли 
участие в обсуждении до
клада. Большинство высту
пающих пе разделило пози
цию А. И. Ткачука, крити
чески оценило участие тре
ста Уралтяжтрубстрой в 
социально - экономическом 
развитии города, заботу ад
министрации и комитета 
профсоюза о трудящихся.

В ходе подготовки к сес
сии в трудовых коллекти
вах побывали представите
ли постоянных депутатских 
комиссий. И в перерыве 
между заседаниями, после 
доклада А. И. Ткачука, на
родные депутаты выезжали 
на строительные объекты, 
где состоялся откровенный 
разговор с рабочими. Бесе
ды и личные наблюдения 
позволили им сделать вы
вод, что руководители тре
ста и его подразделений 
редко встречаются с людьми 
на рабочих местах, оставля
ют без внимания давно на
зревшие проблемы.

Приятно слышать о хоро
ших результатах, сказала 
штукатур-маляр стройуправ
ления № 4 депутат област
ного Совета А. А. Давлят- 
шина. Но какой ценой доби
ваются строители этих про
центов? Несколько лет мы 
строим дома новой серии и 
не имеем возможности ра
ботать ритмично. Д о сих 
пор 70 процентов наруж 
ных панелей, поставляемых 
заводом Ж Б И и К , не соот
ветствует ГОСТу. А как 
организовано дело? В нача
ле года отделочники вы
нуждены работать на дру
гих предприятиях, а в коп
не штурмовать план. О ка
ком качестве можно гово
рить в таких условиях?

Далее А. А. Давлятшина 
остадовилась на причинах 
текучести кадров строите
лей. Это и большая очередь 
на получение жилья, и вы
сокая доля ручного труда, 
и снижение заработной 
платы.

Внедрению достижений 
научно - технического про
гресса посвятил свое вы
ступление председатель ко 
митета народного контроля 
Новотрубного завода депу
тат А. О. Рубцов. Для этой 
цели в тресте разработана 
программа, реализация ко
торой позволит за пятилет
ку  поднять производитель
ность труда на 27 процен
тов. В 1989 году начнется 
р е к о н с т р у к ц и я  завода 
Ж Б И и К , в результате чего 
мощность предприятия до
стигнет 170 тысяч квадрат
ных метров жилья в год. И 
все же, по мнению высту
пающего, в программе уч
тены не все резервы. Недо
статочно используется в 
строительстве продукция 
завода комплектных метал
локонструкций. Н еобходи
мо более настойчиво искать 
пути повышения качества 
работ.

Депутат Т. А. Дейкояа, 
заместитель главного врача 
медсанчасти динасового з а 
вода, критиковала строи
телей за недоделки, из-за 
которых в новой поликлини
ке не используются наибо
лее эффективные методы

лечения и оздоровления 
трудящихся.

Резким было выступление 
заместителя председателя 
горисполкома А. В. Киселе
ва, который подчеркнул, что 
перестройки в мышлении 
руководителей треста Урал
тяжтрубстрой город не ощу
щает. Они по-прежнему за
щищают узковедомствен
ные интересы, игнорируют 
решения городского Совета. 
Не решаются вопросы ре
монта дорог и благоустрой
ства закрепленных терри
торий. Плохо осваиваются 
средства, выделенные на 
природоохранные и комму
нальные объекты. Ни гор
исполком, ни первоуральцев 
не устраивает медлитель
ность и небрежность строи
телей при благоустройстве 
новостроек. На совести кол
лектива, руководителей тре
ста и задержка с телефони
зацией восьмого микрорай
она и поселка Талица.

От имени постоянной ко 
миссии по народному обра

зованию выступил начальник 
цеха № 6 Новотрубного за
вода депутат В. Н. Миро
шин. Он остановился на 
шефстве подразделений тре
ста над учебными заведени
ями, на сотрудничестве с 
педагогами в воспитании 
подрастающего поколения. 
В этой работе уже сложи
лась определенная система. 
По договору учащиеся сред
ней школы № 5 изготавли
вают деревянные лопаты, 
молотки и другие инстру
менты для строителей. Про
изводительный труд школь
ников организован на базе 

профтехучилища № 7. Проф
союзный комитет треста 
заботится об отдыхе под
шефных, выделяя путевки 
на базу, оплачивая экскур
сионные поездки.

Депутат с тревогой гово
рил о том, что после окон
чания СП ТУ № 7 только 
пятнадцать процентов моло
дых рабочих идет на строй
ку. Сказывается и слабая 
материальная база училища, 
и просчеты в организации 
производственной практики 
учащихся.

Хороший свинокомплекс 
построил трест в своем под
собном хозяйстве, сказала 
пчеловод совхоза «Перво
уральский» народный депу
тат И. Г. Жолобова. И  ра
ботают животноводы добро
совестно. Но вот заботы о 
себе не ощущают. Н еваж
ные бытовки. Затянулась 
реконструкция столовой.

И. Г. Жолобова подели
лась соображениями о том, 
ка к  снизить себестоимость 
мяса, которая сегодня еще 
очень высока по ряду при
чин, в том числе из-за бес- 
х о зя йственност и.

О социальном развитии 
коллектива рассказал на 
сессии председатель проф
кома треста В. П. Крицкий. 
Особое внимание он уделил 
решению комплексных про
грамм «Здоровье», «Произ
водственный быт», «Жилье- 
2000».

На двадцать процентов 
снижена в этой пятилетке 
заболеваемость строителей, 
чему способствовало созда
ние комплекса лечебно-про
филактических учреждений, 
улучение спортивной базы, 
обеспеченность путевками в 
санатории и на курорты.. 
Есть положительные пере
мены в организации произ
водственного быта: на круп
ных объектах появились 
бытовые городки типа 
«Уют», в стройуправлениях 
и на заводе Ж Б И и К  откры 
ты восстановительные цент
ры.

В связи с переходом стро
ителей на многосменный 
график работы, В. П. Криц
кий поднял вопрос о до
ставке горячего питания на 
стройплощадки, критиковал

объединение общественно
го питания за невыполнение 
договора об открытии бу
фетов в рабочих общежити
ях.

Затем слово взял слесарь 
цеха № 14 Новотрубного 
завода народный депутат 
В. И. Ш ирш ікин, который 
участвовал в проверке про
изводства товаров народ
ного потребления на заводе 
Ж Б И и К . В первом кварта
ле предприятие выполнило 
план выпуска этих товаров, 
заметил он, однако он явно 
занижен и делается главным 
образом за счет продажи 
некондиционных изделий. 
Нынче, например, через.ма-. 
газин «Сделай сам» реали
зовано товаров для населе
ния всего на 302 рубля, ос
тальное отправлено за пре
делы города. Очень мед
ленно развивается участок 
товаров народного потреб
ления, а руководители за
вода не видят выхода из 
создавшегося положения.

Депутат предложил раз
нообразить ассортимент вы
пускаемых изделий, нала
дить их рекламу и реализа
цию через свой магазин или 
стол заказов.

Проблему организаций 
общественного питания в 
столовых подразделений 
треста подняла в своем вы
ступлении аппаратчик про
изводственного объедине
ния «Хромпик» депутат 
И. И. Аржанникова. Сотни 
рабочих остаются без горя
чих обедов. Особенно тяж е
лое положение у тех, кто  
работает на стройплощад
ках в восьмом микрорайо
не, в вечернюю и ночную 
смены. Администрация и 
профком треста не озабоче
ны создавшимся положени
ем и не принимают мер.

Далеко не все сделано в 
тресте для организации до
суга трудящихся, сказала 
машинист крана цеха № 14 
Новотрубного завода депу
тат J1. Н. Прокопьева. У худ
шил свою работу с моло
дежью Дворец культуры 
«Строитель», мала библио
тека. Возмущает отношение 
руководителей треста к  го 
родским проблемам. В част
ности, до сих пор не вы
полняется решение гориспол
кома о реконструкции тан
цевальной веранды и вос
становлении ограждения в 
городском парке.

Серьезные нарекания про
звучали и в выступлении 
мастера парикмахерской № 5 
депутата О. А. Марковой, 
которая вела речь о быто
вом обслуживании строите
лей.

О роли советов трудовых 
коллективов и обществен
ных организаций в укреп
лении трудовой и общест
венной дисциплины, утвер
ждении трезвого образа 
жизни рассказал бригадир 
управления треста Восток- 
металлургмонтаж депутат 
В. К. Носков.

Ряд критических замеча
ний по организации труда 
женщин на строительных 
площадках высказала конт
ролер О Т К  цеха № 6 Н о
вотрубного завода депутат 
Т. В. Оборина. Побывав на 
строительстве роддома, она 
увидела там довольно не
приглядную картину: в бы
товых вагончиках на три
дцать человек всего одинна
дцать шкафчиков для хра
нения одежды, нет питье
вой воды, негде умыться.

Бригадир цеха № 9 Н о
вотрубного завода депутат
3. М. Бусыгина поделилась 
на сессии тревогой по по
воду медленного строитель
ства в городе интерната 
для ветеранов войны и тру
да.

Обсуждение вопроса со
циально-экономического раз
вития треста У ралтяж труб
строй показывает, что дела

обстоят не столь благопо
лучно, ка к  прозвучало в до
кладе управляющего А. И . 
Ткачука, сказал второй сек
ретарь горкома КП С С  депу
тат Д. С. Калякин. Не мо
жет не вызывать беспокой
ства медленная реконструк
ция завода железобетонных 
изделий и конструкций. 
Складывается впечатление, 
что руководители занима
ют иждивенческую пози
цию, настаивая на том, 
чтоб предприятия, принима
ющие на работу увольняю
щихся из треста людей, ком 
пенсировали это выделени
ем ква.ртир. Подход в кор
не неверный, устаревший, 
подчеркнул А. С. Калякия, 
посоветовав администрации 
и общественным организа
циям заботиться о закреп
лении кадров, создавать 
надлежащие условия на 
производстве и в быту.

Депутат такж е критико
вал строителей за то, что 
не осваивают средства на 
важнейших для города объ
ектах —  жилищных, приро
доохранных, культурно-бы
тового назначения, за плохую 
организацию труда на 
стройплощадках.

В зале сессии были уста
новлены микрофоны, позво
ляющие депутатам коротко 
высказать мнения, предло
жения. Ими охотно пользо
вались.

Директор хлебокомбината
А. М. Ванацевич, побывав 
на стройплощадке в вось
мом микрорайоне, пришел 
к  выводу, что о рабочих 
созданного недавно управ
ления № 7 не проявляется 
никакой заботы. Людям не
где переодеться и пообе
дать. Вызывает сомнение 
благополучный отчет управ
ляющего трестом об обеспе
чения всех тружеников мя
сом из подсобного хозяйст
ва. В беседе с депутатом 
многие рабочие заявили, что 
получали всего по три ки 
лограмма, а руководители 
управления отказываются 
доплачивать разницу между 
розничной ценой и себесто
имостью, которая составля
ет около девяти рублей за 
килограмм.

Трест Уралтяжтрубстрой 
плохо занимается благоуст
ройством своих территорий 
и ремонтом дорог, отметил 
начальник городского ком
мунального хозяйства В. Б. 
П о п о в . Основные причины: 
недостаточное снабжение 
жилищно • коммунального 
хозяйства материалами и 
запчастями, что не позволя
ет внедрять прогрессивные 
формы организации труда, 
слабая работа с населением. 
Не случайно возле домов 
строителей беспорядок, ма
ло зелени.

На сессии выступили дру
гие депутаты. Все они под
черкивали, что, несмотря на 
отдельные успехи в социа
льно-экономическом разви
тии, коллективу треста 
Уралтяжтрубстрой надо сде
лать из обсуждения вопро
са серьезные выводы, при
нять меры к  устранению 
недостатков. От строителей 
во многом зависит жизнь н. 
дальнейшее .развитие наше
го города. Первоуральцы 
ж д ут такие необходимые 
объекты, как  роддом, ш ко
лу, рынок, телефонную стан
цию. Возлагают большие 
надежды на реализацию 
жилищной программы. М но
го предстоит сделать тре
сту и для дальнейшего у к 
репления собственной соци
ально • экономической ба
зы.

В результате делового, 
принципиального обсужде
ния вопроса депутаты го 
родского Совета народных 
депутатов внесли в проект 
решения сессии ряд измене* 
ний и дополнений.



Бригада цеха сбороеварки, в которой трудится 
слесарь-сборщик завода трубчатых строительных 
конструкций А. Н. Ившин, признана на предприя
тии лучшей за апрель. Руководит ею авторитет
ный бригадир М. Ф. Степанченко. Сам Анатолий 
Николаевич — кадровый рабочий, как говорится, 
надежда и опора коллектива-лидера. Мастер на 
все руки. Может и за электросварщика, и за газо
резчика, и за стропальщика. Член совета бригады.

Ф о то  Ю . Парамонова.

■ В ГОРКОМЕ КПСС
И ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА

Р А В Н Е Н И Е  
НА ПЕРЕДОВИКОВ

(Окончание.
Начало на 1 стр.).

ПО Д И Н А С О В О М У 
ЗА В О Д У

Машинист бурильной ус
тановки рудника' Дорофеев 
Виктор Егорович, сортиров
щик цеха № 1 Нуриахме- 
іо в  Ильяс Замилович, фор
мовщик цеха № 1 Зариц- 
кая Валентина Юрьевна, 
прессовщик цеха № 2 Сак- 
сина Тамара Азрильевна, 
Садчик цеха № 2 Кривуля 
Василий Иванович.

ПО
ПР О И ЗВ О ДС ТВ ЕН Н О М У

О Б Ъ Е Д И Н Е Н И Ю
«ХР О М П И К»

Аппаратчик прокаливания 
цеха № 1 Мясников Вале
рий Петрович, аппаратчик 
фильтрации цеха № 3 Са
мойлова Ирина Дмитриевна, 
аппаратчик цеха № 6 Бар
толомей Александр Давы 
дович, упаковщ ик и транс
портировщик цеха № 8
Гольцев Валентин Петрович.

ПО
Р У Д О У П Р А В Л Е Н И Ю

Машинист экскаватора 
Бабушкин Илья Иванович, 
машинист локомотива По
номарев Александр Вален
тинович, дробильщик Ми
халев Василий Сергеевич.

ПО
Н О В О У Т КИнекому
ЗА В О Д У  «ИСКРА»

Токарь цеха № 1 Чебы
шев Виктор Николаевич, 
слесарь - сборщик цеха № 4 
Лузин Валерий Алексеевич.

ПО ТО РГО ВЛЕ
И О БЩ Е С ТВ ЕН Н О М У 

П И ТА Н И Ю
Повар столовой № 65

объединения общественно
го  питания Мальцева Ма-. 
рия Михайловна, кондитер 
столовой № 44 объедине
ния общественного питания 
Л укина Зинаида Петровна, 
повар столовой № 13 рай
по Самарина Надежда Аге- 
евна, кассир - контролер 
магазина № 8 горпищетор
га  Решетникова Надежда 
Александровна, старший 
продавец магазина № 26 
горпищеторга Ярииа Л ю 
бовь Викторовна, старший 
продавец магазина № 5 гор
промторга Хлебникова Ма
рина Ивановна,

ПО Д Р У Г И М  
П Р Е Д П РИ Я ТИ Я М

Фрезеровщик завода по 
ремонту горного оборудова
ния Левицкий Александр 
Михайлович, формовщик 
завода по ремонту горного 

оборудования Козырева 
Людмила Владимировна, 
вальцовщик цеха № 1 за
вода комплектных металли
ческих конструкций Шатов 
Николай Александрович, 
штамповщик цеха № 3 за
вода комплектных металли
ческих конструкций Глебо
ва Людмила Федоровна, 
фрезеровщик завода сан- 
техизделий Ширяев Валерий 
Александрович, электро
сварщик Билимбаевского 
экспериментального завода 
строительных конструкций 
и деталей Оборин Валерий 
Михайлович, электросвар
щик завода трубчатых стро
ительных конструкций Ба- 
лабин Юрий Николаевич, 
монтажник аппаратуры 
цеха № 1 ГЮЭЗРТО
Подцепкима Зоя Георгиевна, 
слесарь-сборщик аппарату
ры цеха № 1 ПОЭЗРТО 
Мартынчук Надежда Ни
колаевна, водитель грузо
вого автоп ре  д п р и я т и я  
Свистунов Игорь Сергее
вич, водитель пассажир
ского автопре д п р и я т и я  
Девяшин Игорь Юрьевич, 
водцтель автотранспортно
го предприятия № 8 Вали
ахметов М угин Нургалие- 
вич, шлифовщик экспери
ментальной лыжной фабри
ки Ташкинова Надежда 
Леонидовна, кондитер хле
бокомбината Щеплецова 
Валентина Павловна, швея 
швейной фабрики Желнова 
Елизавета Федоровна, сле
сарь треста Первоуральск- 
межрайгаз Сысков Алексей 
Викторович, печатник типо
графии Мелехина Галина 
Степановна, электромонтер 
теплоэлектроцентрали Зав- 
ражных Руфина Викторов
на, огнеупорщик СМ У тре
ста Уралдомнаремонт За- 
калюкина Гильминур Фаси- 
хутдиновна, вагранщик Би
лимбаевского завода ТИ М  
Макаров Василий Ильич, 
распиловщик камня Цеят- 
рально - Уральской геоло
горазведочной экспедиции 
Черноскутов Владимир 
Алексеевич.

ПЕРЕСТРОЙКА И ТРУДОВОЙ КОЛЛЕКТИВ

В Е Р Ш И Н Ы  Е Щ Е  В П Е Р Е Д И
О коллективе мастера А. В. Прищепа из второго цеха 

заговорили на Новотрубном заводе два-три года на
зад. Сегодня бросается в глаза прежде всего стабиль
ность результатов. На участке отделки в одинаковых 
условиях работают четыре бригады, а показатели чаще 
всего лучше у той, что возглавляет А. В. Прищеп. По- 
ьод для размышления есть. А чем живет бригада се
годня, в преддверии X IX  Всесоюзной партийной конфе
ренции?

*  *  *

—  Все зависит от людей, 
—  говорит мастер. — Вот 
токарь В. Серебренников — 
ас в своем деле. Женщины 
стараются не отставать:
В. А. Овсянникова, Н. Н. 
Львова, Л . Н. Левшевич. 
Да и бригадир у меня на
дежный —  Сергей Чазов.

Хорошие специалисты на
верняка есть и в других 
сменах. Но здесь стараются 
максимально загрузить ра
ботой каждого. Если в те
чение смены токарю надо 
обработать баллоны раз- 
личной емкости, то ему 
обычно приходится не раз 
перенастраивать станок. А 
это потери рабочего време
ни. В коллективе А. В. При
щепа стараются этого избе
гать. На оперативке Алек
сандр Васильевич каждому 
обговаривает задание, что
бы меньше вопросов возни
кло в течение дня. Для 
этого мастер приходит в 
цех за час до начала сме
ны, прикидывает, какие есть 
баллоны, как лучше распре
делить работу. Вроде бы 
известные вещи. Конечный 
результат тем не менее, как 
правило, лучше, чем в дру
гих бригадах.

Организация труда —  это 
еще не все. Большое значе
ние имеет взаимовыручка. 
Впрочем, хороший дружный 
микроклимат здесь был не 
всегда. Когда семь лет на
зад А. В. Прищеп пришел 
сюда мастером, бригада чис
лилась среди отстающих. 
Сейчас трудно сказать, как 
сложилась бы судьба кол
лектива, будь на месте 
Александра Васильевича 
другой человек. Несомненно 
одно': привлекло к нему лю

дей умение прислушиваться к

чужому мнению. Когда же 
люди видят, что с ними счи
таются, то и отдача выше. 
Такой факт. Еще задолго 
до того, ка к  стали создава
ться советы бригад, у А. В. 
Прищепа он уже был.

Думаю, что именно та
кие открытые отношения в 
этом коллективе и дали 
возможность сравнительно 
безболезненно перейти на 
бригадный подряд, при ко 
тором заработная плата на
числяется по конечному ре
зультату. Берется в расчет 
не только выполнение зада
ния, но и, например, эконо
мия инструмента.

— Прежде как  было? —• 
объясняют в бригаде.— За
порол токарь резец— пошел 
в инструменталку, взял но
вый. Как-то  не особо заду
мывались, сколько этих рез
цов за месяц уходит, за 
год. Сейчас есть нормы на 
расход инструмента. Есть 
экономия — получи надбав
ку  к  зарплате, нет— придет
ся вычесть.

С нового года в цехе № 2, 
ка к  и на всем заводе, дей
ствует государственная при
емка. Что греха таить, 
внедрялась она в жизнь 
каждой бригады, в том чис
ле и А. В. Прищепа, не
просто. Ужесточился спрос 
за качество продукции. Но 
основная сложность, пожа
луй, не в этом. Людям за
частую просто непонятно, 
почему на протяжении мно
гих лет баллоны опреде
ленного качества контроле
рами О ТК  признавались 

, годными, а сейчас такие же 
—  браком. Дело осложня
ется еще и тем, что нынеш
ний руководитель госприем
ки— бывший начальник це

ха. Довелось услышать: 
дескать, раньше он старал
ся протолкнуть продукцию, 
отступающую от требований 
ГОСТа, а сейчас —  нет.

—. Требования госприемка 
предъявляет справедливые, 
—• утверждает бригадир
С. Чазов. — Одно лишь не
понятно: почему прежде мер 
не принимали в цехе, на за
воде? Мы столько лет тол
куем, что оборудование ус
тарело, трудно выпускать 
на нем отличную в отноше
нии качества продукцию. 
Сейчас дождались перехо
да на новые условия хозяй
ствования и только после 
этого начали бить во все 
колокола.

Прав бригадир: медленно 
шло техническое перевоо
ружение цеха. Что касается 
участка* здесь .перемен за 
последние годы вообще нет. 
Оттого и процент брака по
сле внедрения госприемки 
увеличился. К  слову, сей
час участок готовится к  ре
конструкции: будет обнов
лена линия малолитражных 
баллонов, рабочие чертежи 
уж е сданы в цех № 26. Об
новленная линия поможет 
выпускать продукцию луч
шего качества. Ведь до сих 
пор, скажем, не удается по
лучить фаску, соответствую
щую нормальным требова
ниям.

Не на высоте и условия 
труда. Большинство в брига
де А. В. Прищепа —  жен
щины. За смену им прихо
дится перетаскивать не
сколько тонн металла в пол

ном смысле слова на себе.
Сколько раз выступали на 
собраниях: надо механизи
ровать хотя бы подачу бал
лонов, но дело не сдвигает
ся с места. Потому и не 
идут молодые на участок. 
Об этом говорил токарь
В. Серебренников. Что бу
дет через пять-семь лет, 
когда уйдут на пенсию ква
лифицированные женщины- 
токари? Не стало в бригаде 
опытной работницы Н. Н . 
Бяковой —  сразу появились 
сложности.

Есть ли возможность об
легчить условия труда? На 
эту тему мы долго беседо
вали с бригадиром В. М . 
Незговоровым, опытным 
производственником. В свое 
время он предлагал авто
матизировать подачу бал
лонов, было тогда на заводе 
необходимое оборудование. 
Н о прежний начальник це
ха отказал: при многоты
сячных затратах не повы
шалась производительность 
труда. Что ж , этот показа
тель, безусловно, важен. Но 
только ли он должен зани
мать главенствующее поло
жение? Сейчас в цехе руко
водство сменилось, может 
быть, оно обратит внимание 
на участок отделки?

В бригаде начали пере
стройку с себя. Здесь впра
ве ожидать помощи, чтобы 
еще выше поднять планку 
хороших результатов.

А. ПОСТЕРНАК, 
нештатный

корреспон дент.

Д л я  о т д ы х а  д е т е й
Ч ерез две недели ш естьдесят детей работников за

вода по рем онту го р н о го  оборудования начнут отды 
хать в пионерском  лагере имени Г. С. Титова. Сейчас  
там  работаю т их родители —  плотники, ш тукатуры , м а
ляры , занятые на строительстве новой столовой. Ре
м он тируем  и помещ ения в ш коле №  17, где будут ра
ботать гор о д ско й  'и  спортивны й лагеря.

С. КРАВЧУК, 
председатель проф ком а завода  

но рем онту гор н ого  оборудования.

■ СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

Т Р А Г Е Д И Я  Т Р И Д Ц А Т Ы Х
С Виктором Леонидовичем Кожекиным — учителем 

истории, возглавляющим ныне школу-интернат для де
тей-сирот, читатели нашей газеты уже знакомы по пуб
ликациям в городской газете об истории городской пар
тийной организации. Работая в областном партийном 
архиве, В. Л . Кожекин прикоснулся к  трагическим 
страницам периода репрессий 1936— 1938 годов, круто 
изменившим судьбу многих первоуральцев, стоявших в 
ту пору у руля партийной, советской и хозяйственной 
работы в нашем городе. Так появился этот материал, 
воскрешающий суровую правду. Автор использовал так
же публикации в газетах «Под знаменем Ленина» и 
«Уральский трубник» того периода.

*  *  *  "ѴД

К а к  бы ни горька была 
правда жизни, она все рав
но пробивает себе дорогу. 
С волнением читаем мы о 
том, что еще недавно было 
скрыто от народа плотной 
завесой умолчания. Сегодня 
мы стремимся разобраться 
в одном из самых сложных 
периодов в истории партии 
и государства, понять, кто 
же они, репрессированные 
второй половины тридцатых 
годов.

Шел 1936 год. В стране 
только набирал обороты ме
ханизм массовых репрессий, 
его еще, вероятно, можно 
было остановить, но «ини
циатива» Кремля уже под
держана за тысячи кило
метров, в низовых партий
ных звеньях.

16 августа состоялось за
крытое партийное собрание 
на Новотрубном заводе. 
Рассматривался вопрос о 
классовой бдительности и о 
деятельности троцкистско- 
зиновьевской оппозиции. 
Райком партии во главе с 
секретарем П. Н. Чернецо- 
вым промолчал, не вме
шался. А мог бы. Партий
ная организация Новотруб

ного, который Чернецов 
строил собственными ру
ками и, можно оказать, вы
нянчил, выстрадал, где у не
го были друзья, вышла из- 
под контроля.

Раз вопрос об оппозиции, 
то должны быть и оппози
ционеры. Поискали таковых. 
Первый камень бросили в 
И. А. Бердникова, замести
теля председателя завкома, 
члена партии с 1919 года.

И. А. Бердников был пер
вым начальником отдела 
экономики труда. В конце 
1934 года Ц К  профсоюза 
поручил ему подготовить и 
провести учредительную кон
ференцию по организации 
заводского комитета проф
союза металлургов. С пору
чением он справился. За 
активность, принципиаль
ность был избран членом 
завкома профсоюза, членом 
парткома, председателем за
водской рабочей конфликт
ной комиссии. Это, вероят
но, его и сгубило. Защищая 
одних, вызывал недовольст
во других. Ершистость акти
виста не всем пришлась ко 
двору.. Но об этом говорить 
вслух было не принято. И г

в постановлении партийного 
собрания записали: исклю
чить из рядов В К П (б ) за 
развал работы по ликвида
ции неграмотности и мало
грамотности и за связь с 
троцкистами.

Так в Первоуральске и 
его окрестностях появились 
«троцкисты». Нашлась ра
бота для Н К В Д .

Через десять дней собрал
ся партактив Первоураль
ского района. С докладом 
выступил член бюро обкома 
партии управляющий «Вос- 
токосталью» Седашев, в ве
дении которого был и Но
вотрубный завод. Доклад 
назывался «О контрреволю
ционном тродкистско-зиновь- 
евском центре». После до
клада кто-то из коммуни
стов встал и сказал, что и 
в Первоуральске есть люди, 
входящие в эту организа
цию. Были названы имена: 
Альперович —  начальник 
центральной лаборатории 
Новотрубного завода, Ива
нов —  начальник механиче
ского цеха этого же завода, 
Мамишвили —  управляю
щий трестом Трубстрой. Это 
уж е приговор. По решению 
райкома партии все они 
арестованы. Не верить рай
кому партии Н К В Д  не мо
гло. На партактиве с гнев
ными словами против троц
кистов выступило 50 чело
век. Понимали ли коммуни
сты, что они делают? Пони
мал ли сам Чернецов всю 
трагичность происходящего?

Впрочем, в оппозицию по
верили не все. Но те, кто 
выступил в защиту новояв
ленных троцкистов, высту

пили тем самым и против 
райкома.

В сентябре этого же года 
репрессирован Н. А. Бело
усов, член партии с 1912 
года, . директор Билимбаев
ского завода с 1923 года, 
восстановивший и пустив
ший предприятие в трудней
ших условиях разрухи. Он 
тоже «оказался» троцкис
том. В декабре исключен из 
партии и объявлен врагом 
народа секретарь парткома 
динасового завода С. М иха
лев. Репрессированы К а 
лягин, Беспамятных, Ю ж а- 
ков (место их работы не 
установлено), Онохова с 
Новотрубного завода.

Однако положение Черне- 
цова не укрепилось, а на
оборот, ухудшилось. Он уж е 
чувствовал, что необходимо 
уезжать из Первоуральска. 
За несколько дней до аре
ста секретарь обкома пар
тии Кабаков выдвинул его 
на секретаря Красноураль
ского горкома партии. Н о 
занять новую должность 
тот так и не успел. Черне
цов репрессирован первым 
из секретарей райкомов в 
Свердловской области. У ж е  
после его ареста 4 января 
1937 года состоялось собра
ние партактива Первоураль
ского района с повесткой 
дня: «Обсуждение, исключе
ние из рядов В К П (б ) и от
странение от должности 
бывшего секретаря райкома 
Чернецова».

(Окончание следует). 
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О іН О іЫ  МОЛОДЫМ
О чередная конф еренция с заказчиками * прием ном  

салоне Д ом а м од  была посвящ ена моделям  м ол о 
д еж н о го  направления. Д ем онстрируем ы е изделия были 
сш иты под руководством  Т. Ф , М итали; ж енские  платья 
и костю м ы , м уж ски е  куртки  из хлопчатобум аж ной и 
см есовой тканей, детские ком плекты , состоящ ие из 
ветровки и полукомбинезона. Заказчики приобрели б о 
лее двадцати обновок.

М ногие  из участников конф еренции записали свои 
пожелания и замечания в кн и гу  пр изучению  епроса, 
М ы  их непрем енно учтем при подготовке  следую щ ей  
конф еренции ,

О. ПЛОТНИКОВА, 
начальник Д ома мод.

ФУТБОЛ

ИСПОЛЬЗОВАТЬ ШАНС
К а к  известно, в прошлом 

голу «Уральский трубник» 
после долгого перерыва -иг
рал в областном первенстве 
соели сильнейших команд. 
Б одной из подгрупп но
вотрубники оказались в уте
шительном турнире, где им 
пришлось отстаивать «место 
пол солнцем» с другими не
удачниками сезона. Немно
го недотянули тогда перво
уральские футболисты до 
нужного рубежа и должны 
были отступить нынче во 
вторую группу, если бы об
ластная федерация не вер
нулась к  прежней формуле 
розыгрыша — двухкругово- 
му турниру.

Так или иначе «Уральский 
трубник» допушен к сорев
нованиям двенадцати луч
ш их- команд области и уже 
провел стартовый матч на 
своем поле с командой 
спортклуба «Ураласбест». 
У  хозяев в первом тайме 
было много проблем с- за
вершением атак: переигры
вая соперников по всем ста
тьям, поразили цель всего 
раз. Правда, после отдыха 
с лихвой наверстали упу
щенное, добавив еше четы
ре мяча. Асбестовцы «раз
мочили» счет, когда ково- 
трубники произвели ряд за
мен, что оказалось на мо
бильности команды, и ини- 
•иатива перешла к  гостям. 
Все же в итоге впечатляю
щая победа — 5.1.

— Мы понимаем, что впе
реди нас ожидают белее 
серьезные поединки, — ска
зал тренер «Уральского 
трубника» Н. Денисов. — 
Команда ѵ нас нынче моло
дая, большинство футболи
стов без достаточного опы
та выступлений‘в серьезных 
турнирах, не говоря уже о 
группе сильнейших. В та
кой ситуации возрастает 
роль ветеранов С Кощобы,

И, Русскина, В. Лиева-, 
Ю, Ахманаева, призванных 
показывать пример не толь
ко в матчах, но и в трени
ровках Будем стараться 
закрепиться в первом , эше
лоне.

Дальнейшее расписание 
игр «Уральского трубника» 
в областном чемпионате в 
первом круге: 28 мая с
«Уралом» (в Ирбите), 4 и 8 
июня дома соответственно 
с режсквм «Металлургом» и 
свердловским «Калинин- 
цем», 12 июня с «Факелом» 
(в Нижней Туре), 2 июля с 
качканарским «Горняком» 
(дома), 9 июля с «Бысоко- 
горцем» (в Нижнем Таги
ле), 17 июля с верхнесал- 
динским «Стартом» (дома), 
28 июля с «Румбом» (в Ка- 
меноке-Уральоком), 30 июля 
с каменскуральским «Труб
ником» (дома), 19 и 26 ию
ня предусмотрены «окна» 
для проведения встреч ро
зыгрыша кубка области.

Теперь о том. как прой
дут этим летом городские 
соревнования. На прошлой 
неделе начались турниры в 
трех группах. В первой — 
8 коллективов, они будут 
вести борьбу тремя соста
вами —  взрослым, юноше
ским и детским. Во второй 
групп* 0 команд. В третьей 
— 15, разделенные на две 
подгруппы. Соперники встре
тятся между собой на сво
ем полг и в гостях. Для 
лѵчших предусмотрен пере
ход в более высокий класс.

Уже прошли матчи нер- 
вого этапа розыгрыша куб 
ка Первоуральска. В нем 
участвовали клубы третьей 
группы. Теперь к победите
лям п р и с о е д и н я ю т с я  
команды второй группы. На 
очередной стадии к  спору 
за приз присоединятся и 
сильнейшие.

'С . ПАГНУЕВ.

Вниманию первоуральцев

17 мая в 11 чае, 50 м ин . 
в р а йо не  к о л л е к т и в н ы х  еа. 
вов Мз 65, 63, 70, 72, р а сп о 
л о ж е н н ы х  в лесном  м ассиве  
за о ч и с т н ы м и  с о о р у ж е н и я 
ми це ха  К : 9 Н о в о тр уб н о го  
завода, бы л  о б н а р уж е н  т р у п  
Гы рцевой  Л ю б ови  Н и ко л а е в 
ны , 1947 года ро ж д е ни я , 
п р о ж и в а в ш е й  по  п р . К о см о 
н а вто в , 17-а, ра ботавш е й  
кр а н о в щ и ц е й  в ц е хе  № 10 
Н о во тр уб н о го  завода.

П ри м еты  по те р пе вш е й ; 
р о ст  163 . см , худ о щ а во го  
т е л о сл о ж е н и я , волосы  к в а 
ш е ны е , ка ш та н о в ы е , На

ней б ы л и  го л уб а я  н осы н и а  
со светлой  о ка н т о в к о й , плащ  
т е м н о -ко р и ч н е в о го  цвета  с 
в и ш н е вы м  о тте н ко м  из  
с и н т е т и ч е с ко го  м атериала , 
зам ш евы е  туф ли  те м н о -ко 
р и ч н е в о го  цвета . При себе 
имела белы й  п а ке т  и белуга 
с е т к у  из ка п р о н о в о й  н и т к и  
с вещ ам и  и п р о д у кта м и .

У стан овл ен о , что  17 м ая  
п о ги б ш а я  в 10 час 30 м ин. 
на о ста н о в ке  « С п ортто вары »  
села в автоб ус  м а р ш р ута  
№ 7 и д оеха ла  до  ко н е ч н о й  
о ста н о в ки  « У р а л ьска я » , о т 
к у д а  по ш ла  в к о л л е к ти в н ы й  
сад № 69.

Городсиой  отдел в н у тр е н 
н и х  дел об ращ ается  с п р о 
сьбой  к  ж и те л я м  П ерво
у р а л ь с ка  соо б щ и ть  о себе 
и л и ц а х , п р о е з ж а в ш и х  17 
мая автоб усом  м а р ш р у та  
Ns 7 в у к а з а н н о е  время, 
н а х о д и в ш и х с я  с 11 до 12 
часов  на о го р о д н ы х  у ч а с т к а х  
за Т р уд поселиом , в лесном  
м асси ве  за о ч и с тн ы м и  с о о 
р у ж е н и я м и . садоводов, н а х о 
д и в ш и х с я  в э то т  день  в в ы 
ш е н а зв а н н ы х  ко л л е кт и в н ы х  
сад ах. ,

В сех гр а ж д а н , распол ага - 
ю щ и х  ка ко й -л и б о  и нф о р м а 
цией . пр оси м  соо б щ и ть  но  
т е л е ф о н а м  02, 2-32-56.
65-2-17, 65-2-53.

Зам. редактора
А. А. КИ П Р И Я Н О В А ,

Кинотеатр «Космос». 24, 25 мая «ПО СТОРО ННИМ  
ВХО Д  РАЗРЕШ ЕН». Сеансы: 11, 13 час. «ЗОЛОТАЯ 
ЦЕПЬ». Сеансы: 9, 15. 17. іФ, 21 час.

Клуб филиала Новотрубного завода. 24, 25 мая «ПРО 
ЛЮ БОВЬ, Д Р У Ж Б У  И "С У Д Ь Б У ». Сеансы: 18. 20 час.

Клуб имени В. И, Ленина. - 24, 25 мая «М И РА Ж И  
ЛЮ БВИ » Сеансы: 18. 20 час.

Клуб Труштоселха, 24,. 25 мая «ОБВИНЯЕТСЯ С В А 
ДЬБА». Сеансы: 19. 21 час.

КИНОТІАТР « в о с х о д »
С егодня на на-

швм экране snep-
выв горькая и пра». 
дива* история лю 
дей, судьбы ко то 
рых сломаны кул ь
том личности Ста
лина и преступной  
деятельностью  Бе
рии. Ф ильм  по 
ставлен на кино-

* V ; с т у д и м «М ос
фильм» . р еж и ссе 
ром Александром  
П рош кины м . В 

_______________  главных релях сни
мались Валерий 

П рием ы хов и Анатолий Папанов (это его  послед
няя- роль в кино) . Сеансы: 9, 11, 13, 15, 17, 19, 
21 час,

колодное лето пятьдесят третьего

Д Е ТС КА Я  М У З Ы К А Л Ь Н А Я  Ш К О Л А  № 3
объявляет прием учащихся на 1988— 1989 учеб
ный год по классам фортепиано. баяна, аккордео
на, скрипки и в подготовительную группу ш ко
лы. Консультации для поступающих 31 мая и 
1 июня с 9 часов. Документы принимаются до 
31 «мая.

Адрес: пос. Магнитка, ул. Энгельса, 20.

П Е Р В О У Р А Л Ь С КИ Й  ПР О И ЗВ О ДС ТВЕ Н Н О - 
ЗА ГО ТО ВИ ТЕ Л Ь Н Ы Й  УЧ АС ТО К «ВТОРРЕСУР-
СЫ» принимает от населения макулатуру в рас
сортированном виде по цене 2 коп. за килограмм, 
тряпье шерстяное (пиджаки, брюки, пальто, 
школьная форма, кофты и пр.) без хлопчато
бумажных и синтетических подкладок — 16 коп., 
тряпье хлопчатобумажное — б коп., смешанное 
шерстяное и хлопчатобумажное тряпье — 6 коп., 
цветной хозяйственный металлолом: латунь,
медь (со скидкой на неметаллические включения)
— до 30 коп. за килограмм, алюминий (со скид
кой на неметаллические включения) — до 20 
коп.. алюминиевые кровати (раскладушки) — до 
16 к о п , черный хозяйственный металлолом: 
стальной —- 3 коп . чѵгѵнный — 2 коп.

НЕ Д О П УС КА ЕТС Я  К  П Р И Е М КЕ  
Тряпье, имеюшее нетекстильные примеси (мо

чало. резину, бумагу, кож у, фанеру, стекло, пу
говицы. застежки, металлическую струж ку, крю ч
ки, пряжки, кнопки, замки-молнии и другие), тря
пье, пропитанное водоотталкивающим" составом, 
масляными красками, лаками, техническими мас
лами, прорезиненное, проклеенное, преяое с-влаж 
ностью не более 5 процентов, цветной и черный 
металлолом, смешанный и замусоренный посто
ронними примесями, грязный, с различными не
металлическими накладками, макулатура, пропи
танная лаками, красками, с примесями фольги, 
полиэтиленовой пленки.

А Д РЕС А П Р И Е М Н Ы Х  П У Н КТО В  
По ул. Трубников — ѵ магазина № 5, по уя. 

Вайнера — у магазина Кя 47, по ул. Советской
— у магазина «Спорт», в пос. Таліша — по ул. 
Цветочной. 13. в пос. Динас — по ул. Пушкина.

П О Р Я Д О К РАСЧЕТА СО С Д А Т Ч И К А М И  
Прием вторичного сырья у населения произво

дится за наличный расчет согласно' установлен
ным закупочным^ ценам по прейскуранту. По же
ланию сдатчика ’за сданное в 'требуемой номен
клатуре сырье ему пролают имеющиеся в нали
чии , товары по установленным коэффициентам 
или выдают отрывной талон-квитанцию. Один 
талон-квитанция выдается на сумму не более 
рубля и не имеет нарицательной стоимости.

Продажа товароБ населению на талон-квитан
ции в магазине № 7 горпромторга производится 
на соответствующую сумму в одни руки из име
ющегося в наличии ассортимента товаров.

Срок годности та лон-квитанции 3 месяца , со 
дня выдачи. Талон-квитанция заполняется загото
вителем одним цветом чернил без исправлений с 
указанием даты выдачи, номера паспорта, серии, 
суммы и росписи заготовителя. Неправильно' за
полненная талон-квитанция магазином не прини
мается. Талон-квитанция не подлежит дробле
нию.

Запрещается доплата за товар сверх суммы, 
указанной в талон-квитанции (инструкция област
ного управления торговли и объединения «Сверд- 
ловсквторресурсы» о т - 1-03.1986 г.).

Адрес дирекции Первоуральского заготовитель
ного предприятиз: пос. Талица, телефон 2-39-74, 

Адрес объединения «Свердловсквторресуреы»: 
г. Свердловск, ул. Вайнера, 9-а, ' телефоны 
51-91-16 —- генеральный директор, 51-04.-31 — 
отдел заготовок, 51-46-31 — зам. генерального 
директора.

Во всех ателье города  м о ж н о  з а к а з а т ь  и пр и - 
об рести  р и т у а л ь н ы *  к о м п л е кт ы  (ч ерн ы е  р о зы  и 
ленты ).

Д В О Р ЕЦ  КУ Л Ь ТУ Р Ы  И ТЕ Х Н И КИ  
НОВО ТРУБНО ГО  ЗАВО ДА 

25 мая. Праздник юности для старшеклассни
ков города. В  программе: дискотека, концерт, 
работает видеосалон.

Начало в 20 часов.
Билеты продаются в кассе Дворца культ-уры.

АТЕЛЬЕ № 9 ПО РЕМ О НТУ И РЕСТАВРА
Ц ИИ ВЕРХ Н Е Й  О Д Е Ж Д Ы  принимает срочные 
заказы на ремонт изделий.' Срок изготовления от 
3 до 10 дней. Для обновления изделий в ателье 
поступил черный искусственный мех по иене 
66 руб. 91 коп.

Адрес ателье:‘ ул.-Ватутина,. 2-1- Время работы 
с И  до 19 часов. Выходные: воскресенье, поне
дельник

Ателье-по пошивѵ.. головных уборов (ул. Труб- 
ников, 543 принимает заказы-со сроком..изготов
ления 3— 4 дня. В- ателье имеется мех кролика, 
черный каракуль, Закажите своевременно голов
ной- убор. . . .

Коопер атив' «Гранит» - при Северском -кам-неше*- 
беночном заводе каж дую  пягнипу в 17 час. 30 мин. 
продает пихтовое масло по иене 62 рубля за ки 
лограмм

РЫБА Н А  е т е л е
М ногим  зніаком неж ны й вкус, питательность я 

калорийность сельди иваси. О бш ирно  м еню  из 
этой рыбы ; от обы кн о ве н н о го  бутерброда до  
десятка деликатесных салатов, которы е м ож ет  
приготовить любая хозяйка  —  дом аш ним  на р а - , 
доеть,. гостям  на удивление.

Сельдь иваси по-киевски.
Очистит® сельдь от ко ж и  и костей. П ореж ьте  

на м елкие кусочки  и проверните  2—3 раза че
рез м я сор уб ку  вместе с зам оченны м  в м олоке  
хлебом. Добавьте размельченное сливочное  
масло, тертый сыр ц перемеш айте. В ы ложите в 
селедочницу, украсьте  кольцами репчатого пука, 
дольками о гурца  и зеленью .

В магазины горпиш еторга  поступила сельдь 
иваси соленая по  цене 1 руб, 2 0  коп., Г  руб, 
30 коп.," 1" руб, 50 ко п  за килограм м .

Ж дем  за покупками?

(КНИГОТОРГ
V предлагает 
•ѵивепи/егп

Книготорг напоминает о такой услуге, ка к воз* 
м ож ность  сдать прочитанные книги  в кни ж н ы е  
магазины, Цены на м ноги е  книги , у ж е  прочитан
ные и в' которы х вы не испытываете необходи
мости, возросли. П риним аем  д етскую  и худ о 
ж ественную  литературу, отдельные издания, по 
льзую щ иеся постоянны м  спросом , политическую  
и техническую  литературу, словари, эн ци кл опе 
дии, книги  по искусству, подписны е издания. И з  
ж урналов — «Рыболов», «П риусадебное хозяй 
ство» , «М  о де л и ст- кон  структор» ,

Предлагаем воспользоваться услугами книго
торга.

М е ш і в м

М еняется 4-комнатная
квартира (48,5 кв. м, 6-й 
этаж) на З-комнатйую и од
нокомнатную отдельные
квартиры. Обращаться: пр 
Ильича. 11-в. нв. 22.

М еняется 2-комнатная 
полнометражная квартира 
на комнату гостиничного 
типа и комнату в квартире.с 
одним соседом. Обращаться 
ул. Трубников. 60. кв, 20 
после 18 часов

Продаются водопроводные 
трубы. . диаметром 20 мм 
длиной 8 м.етров Обращать
ся пос." Талица.' ул, Молб- 
дежи, 13 в  любое время,

М е няю  однокомнатную  
квартиру (16 кв. м. 3-й этаж) 
в г, Каменске-Уральском на
равноценную или больш ей  
площади в Первоуральске 
„ли пригороде. Обращаться; 
пос. Динас, ул. Ильича, 33. 
кв, 6 0 . тел. 9-88-25 в любое 
время.

М е няю  однокомнатную ко
оперативную квартиру в 
г. Первоуральске на • ж ил. 
площадь в М о с ко в с ко й  об” 
ласти на Можайском на
правлении, желательно стан
ция Тучково. Звонить п о  
тел 2-21-78.

М еняется  2-комнатная 
квартира новой планировки 

• 31 кв. м на Динасе на 3- 
или З-комнатную квартиру 
в черте города Обращать
ся. п. завода СТИ. 28—18 е  
18 до 19 часов.

Коллектив учителей школы № 20 скорбит по  
поводу смерти одной из первы х учительниц по. 
селка Магнитки

М АРКО ВО Й
Н и н ы  И в а н о в н ы .

Коллектив цеха № 10 Новотрубного завода глу
боко скорбит по поводу трагической гибели ма- 
шиниста крана

ТЫ РЦ ЁВО И  
Л ю б ови  Н и ко л а е в н ы .

Педагогический и ученический коллективы  
школы Л» 4 выражают искреннее соболезнование  
семье ученицы 7 « в » - класса "Тырцѳвой Ольги -по.. 
поводу трагической гибели ее  матери

: ТЫ РЦЕВО И  
Л ю б ови  Н и ко л а е в н ы .

Коллектив строительного управления № . 3 тре
ста Уралтяжтрубстрой соболезнует зам главно
го бухгалтера. Логиновой Галине Владимировне 
по поводу смерти отца ■

ЛОГИНОВА
В лад им ира  Ф ед оро вича .

А ДРЕ С  Р Е Д А КЦ И И , 6 2 3 1 0 0 , П ервоуральск, по  
п а р т и й н о й  ЖИЗНИ 2 52  83 , Э К О Н см и несим в л м - з


